

明治8年(1875年)開校 令和6年(2024年)150年目

日奈久っ子

守るつなぐ
伝える
日奈久



八代市立日奈久小学校
学校便り 第14号
令和6年12月6日発行
文責 村山

笑顔いっぱい やる気いっぱい 元気いっぱい

日奈久小学校創立150年記念式典ありがとうございました

11月30日(土)に行いました日奈久小学校創立150年記念式典におきましては、無事に終えることができました。

記念事業に関わっていただいた皆様全員に感謝申し上げます。



多くの方に来校していただき、盛大な式典とステージ、たくさんのブースなど、来ていただいた方に喜んでいただきました。そのことが一番うれしく思います。

実行委員の皆様には、1年前から企画作成・準備・予算・運営等について献身的に動いていただきました。心から感謝申し上げます。

また、PTAの保護者の皆様にも、各部会の会議や式典当日の各担当を前向きに務めていただきありがとうございました。

今回、皆様の努力があったからこそ、記念式典の目標(皆様の記念に残る行事に「守るつなぐ伝える日奈久」)を達成できたと思います。式典に向けた情熱やチームワークが、成功に繋がったと思っています。

今回、子供たちも150周年に向けて、とても頑張っていました。特に6年生は最高学年として、たくさんの役割を一生懸命に取り組んでいました。緊張やプレッシャーを感じていたと思いますが、や



りきった達成感をもつことができました。一つ成長に繋がったと思います。

また、子供たちのステージは、多くの方が涙を流されるなど、全校児童の精一杯の姿が会場にいらっしゃた方に感動を与えました。子供の一生懸命さが伝わり、私も感動しました。



6年の浅川さんが児童代表で発表したように「これまでの先輩方の伝統を引き継ぐ」「未来への夢に向けて努力する」「日奈久小がますます発展するように頑張っていく」をこれからも、子供たちを中心に、教職員、保護者、地域の皆様とタッグを組んでい進めていきたいと思っています。よろしくをお願いします。

50年後、200周年があるとき、本校の小学生が57歳から62歳となります。そのとき日奈久を活気づける人たちになっていってほしいと思います。



皆様、大変お世話になりました。

